

# ささりんどう

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和5年2月1日

## 学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数  
男子 154名  
女子 151名  
合計 305名

校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です



## 感謝の気持ちを言葉に出して伝えよう

～ 学校を支えてくださる学校応援団の方々 ～ 校長 齋地 満

学校応援団は、ボランティアとして協力・支援を行う保護者・地域住民による活動組織で、箕田小学校でも春に募集をしています。本校では主に、【学習活動への支援】…ミシンや書写等の実技支援・町探検等の付き添い・読み聞かせ・クラブ活動への支援、【安心・安全確保への支援】…登下校時における通学路の見守り、【学校の環境整備への支援】…花壇の整備・学校図書館の整備・飼育動物の世話、等をしていただいています。先日、ありがとう集会を行い、子供たちから学校応援団の方々に感謝の気持ちを込めて、メッセージや歌を贈りました。

中でも、20年以上に渡って、雨の日も雪の日も風の日も危険な交差点等で、身を挺して子供たちを見守ってくださる安全ボランティアの方々には、頭が下がります。ご自宅へ挨拶に伺った時、これまで子供たちから送られたペンダントやメッセージが、玄関先に飾られていました。そして、「これが、宝物さ。毎日、子供たちを見守るエネルギーになるよ。」と話してくれました。また、「20年間もすごいですね。」と伝えた時には、「地域の子供たちだからね。守ってあげないとね。保護者も忙しいだろうからね。」と笑顔で話してくれました。さらに、体調を崩されても、登下校時になると部屋から児童を見守ってくださっていたというお話を聞いたときは、涙がにじみました。

箕田っ子は地域に守られ、育てられています。感謝の気持ちをしっかりと「おはようございます。」や「いつもありがとうございます。」と言葉や態度で伝えることは、とても大切だと思います。保護者の皆様におかれましても、機会があるときにぜひ、お願いします。



- ・読み聞かせをしてくれてありがとう。きれいな声でした。もっと聞きたいです。
- ・図書室に行ったときに、季節の飾りつけがあるとより楽しくなります。
- ・安全パトロールの方へ、いつも「いってらっしゃい。」や「がんばって。」などの声かけがうれしいです。これからも見守ってください。
- ・おかげさまで、うさぎは元気いっぱいです。飼育委員としてこれからもがんばります。
- ・夏休み中の水やりをありがとうございます。花いっぱいの箕田小になるようにします。

先月の学校だよりで、働き方改革へのご協力をお願いしましたところ、18時以降の電話対応等がほぼなくなりました。職員も早期退勤を心掛け、体調を整え、元気で明るく子供たちに接してまいります。保護者の皆様のお心遣いに深く感謝申し上げます。

### ★ お知らせ

本校職員の石坂麻衣教諭が、産休により2月25日からお休みをいただくことになりました。受け持っていました4・5・6年生の音楽と4年生の図工については、調整を図って進めています。

～石坂教諭より～ 主に音楽を担当させていただきました。子どもたちの素敵な笑顔、歌声が大好きです。保護者の皆様にもたくさん支えていただき、本当にありがとうございました。



# 箕田っ子ボランティア隊 がんばっています！

本校の特色の1つである「箕田小ボランティア隊」を紹介します。

「箕田っ子ボランティア隊」は、平成27年度からスタートし、「おそうじ隊」「あいさつ隊」「枯山水隊」「草とり隊」の4つから構成されています。3年生以上の児童が有志で隊員となり、それぞれの隊のバッチをつけて活動しています。



現在、約120名の隊員たちが、自分たちの力でよりよい箕田小学校をつくってこうと、がんばって活動してくれています。

箕田小学校では、特色あるこの活動を通して、人のため、学校や地域のために進んで役に立つとする児童を育成しています。

保護者や地域の皆様、ぜひ箕田っ子ボランティア隊の活躍を知っていただくとともに、応援や励ましの声かけをいただければ幸いです。

おそうじたい

昇降口前・駐車場・校庭の清掃活動をして、きれいな学校づくりをめざしています。

あいさつたい

学校の内外で、元気なあいさつを実践し、他の児童のお手本役として頑張ります。

枯山水たい

東校舎の箕田小枯山水を毎日整備し、通り掛かる人に、日本の美意識「わび・さび」を提供します。

草とりたい

美しい箕田小になるよう、校庭や花壇の草とりに進んで取り組みます。

## ルールを守って安全な自転車運転を

自転車は便利な乗り物ですが、ルールを守らないで乗ると大変危険です。また、箕田小学校の学区内や周辺には旧中山道を始めとして交通量の多い道路が通っている上、他の道路も主要道路を迂回する車が少なくなく、交通事故の起こりやすい地域でもあります。

そこで子どもたちには、以下の「自転車安全利用五則」（4は小学生なので除く）を守り、安全に自転車に乗るようにしてほしいと思います。

### 【自転車安全利用五則】

- 1 車道が原則、左側を通行 歩道は例外※、歩行者を優先
- 2 交差点では信号と一時停止を守って、安全確認
- 3 夜間はライトを点灯
- 4 飲酒運転は禁止
- 5 ヘルメットを着用

※小学生は歩道を通行可



加えて本校では、「旧中山道では自転車に乗らない」、「1・2年生はおうちの人と一緒に、3・4年生は箕田小学区内、5・6年生は旧鴻巣市内（吹上・川里地区では乗らない）」という約束になっております。

子どもたちを自転車事故の被害者にも、加害者にもさせないために、「自転車安全利用五則」やルールを守った安全な自転車運転について、ご家庭でも話題にいただければと思います。

## お知らせ

第63回埼玉県小・中学校児童生徒美術展覧会、第75回埼玉県小・中学校書きぞめ展覧会の出品作品を展示いたします。

日時：令和5年2月9日（木）、10日（金） 15:30～16:30

場所：職員室前（美術展出品作品）、会議室前（書きぞめ展出品作品）